

Frau Haupt berichtet über den aktuellen Sachstand zur Digitalisierung der Schulen
Die Präsentation ist als Anlage 2 dem Protokoll beigefügt.

Im Verlauf einer regen Diskussion werden diverse Nachfragen zu verschiedenen Themenbereichen gestellt, die seitens des Fachdienstes EDV-Dienste beantwortet werden.

Der Erste Stadtrat berichtet, dass die Beteiligung des Kinder- und Jugendbeirates sowie des Kreisschüler*innen Rates zum Thema Digitalisierung in der Digitalkonferenz vorgesehen war, die bisher jedoch nicht durchgeführt werden konnte. Die Veranstaltung wird in 2021 nachgeholt.